

Sevilla

Las mutuas se apoyan en los avances de la traumatología laboral para acortar los plazos de recuperación de lesiones

SEVILLA, 26 Sep. (EUROPA PRESS) -

Las mutuas del trabajo se apoyan en los avances registrados en España en materia de traumatología laboral para acortar los plazos de recuperación de las lesiones de los trabajadores.

Cerca de 200 especialistas de todo el mundo se dan cita este viernes y este sábado en Sevilla para presentar los últimos avances en traumatología deportiva y laboral.

Según los organizadores de estas jornadas, "gracias a la demanda del deporte de elite profesional y de las mutuas laborales, en España se aplican las técnicas más avanzadas en traumatología deportiva y laboral, a pesar del déficit tradicional en formación e investigación".

Los organizadores resaltan los avances y técnicas desarrolladas en los países más avanzados del mundo en la investigación de las lesiones del deporte, de forma que en España "se aplican las técnicas más avanzadas en traumatología deportiva, y puede atenderse la demanda procedente tanto del deporte de elite profesional y como de las mutuas laborales, interesadas en ambos casos por mejorar y acortar los plazos de los procesos de recuperación de las lesiones traumatológicas".